

# KufsteinLokal

NACHRICHTEN AUS DEM BEZIRK KUFSTEIN

Dienstag, 1. Oktober 2013 69. Jahrgang | Nummer 272-KU

SEITE 37



Im Land  
Eine Gruppe an  
der Väter unter  
Kloster Fiecht.



Die Söller Delegation mit BM Hans Eisenmann (4. v.l.) bei der Preisverteilung für den Wettbewerb Entente Florale.

Foto: TVB

## Gold und Silber für Gemeinden

**Kufstein, Söll** – Im belgischen Nieuwport fand die Preisverleihung des diesjährigen Wettbewerbs Entente Florale statt. Dabei jubelten die Tiroler – Söll wurde mit Gold ausgezeichnet und darf sich schönsten Blumendorf Europas nennen, Kufstein wurde mit Silber belohnt. Die elfköpfige Fachjury, die sich aus Experten der Bereiche Gartengestaltung, Tourismus, Umweltschutz und Architektur zusammengesetzt hat, konnte sich im Juli ein hervorragendes Bild der Kandidaten machen. Im Fokus der Jurybewertung stehen nach wie vor nachhaltige Projekte, die zur Steigerung der Lebensqualität beitragen. „Wir sind mit gutem Gefühl zur Preisverleihung gefahren“, erklärt BM Johann Eisenmann aus Söll. Dass sich das große Engagement aller Beteiligten gelohnt hat, wurde in Belgien deutlich: mit Silber für Kuf-

stein in der Kategorie Stadt – eine ausgezeichnete Leistung auch hinsichtlich der starken Mitbewerber Dresden, Birmingham und Zagreb – und Gold für Söll.

Sowohl Kufstein als auch Söll sind mit einer Abordnung aus Organisatoren, Projektverantwortlichen, Musikkapellen und Gemeindevertretern zur Preisverleihung angereist und ließen sich die besondere Gelegenheit nicht entgehen, sich auch am Tag nach der Vergabe der belgischen Öffentlichkeit zu präsentieren.

Beeindruckt zeigte sich die Jury im Besonderen vom aktiven Dorf- und Vereinsleben von Söll. Das Engagement der Bevölkerung und die Freude an ihren Projekten schafften bereits während des Jury-Besuchs eine besonders herzliche Atmosphäre, der sich kaum jemand entziehen konnte. (be)